Concours de nouvelles



Il était une fois, dans un monde souterrain habitait un...VAMPIRE.

Oh non, ça me reprend pourquoi je parle encore de moi à la 3eme personne!

Bonjour, je m'appelle Tom et j'habite à Ronnacity, un petit village au sud-ouest du chat-nada. Je vous explique j'adore le jus de betterave avec du sucre brun (mélange bizarre je vous l'accorde), mais tout le monde pense que c'est du sang avec de la poudre de perlimpinpin.

De plus, ma maison se situe près d'un monde souterrain et voilà maintenant j'habite dedans. Ne me demandez pas pourquoi! D'ailleurs voilà ce que disait le journal local ce matin : "Alerte nous avons repéré un vampire dans le village!"

Le journaliste : Nous avons un témoin madame Peineperdu à l'appareil. Madame Peineperdu vous m'entendez?!

Madame Peineperdu : Oui je vous entends vous êtes le petit fils des voisins c'est ça!

Non je ne te donnerai pas la clé de la bonbonnière !

Le journaliste : Non madame Peineperdu c'est le journal local ! Madame Peineperdu : Ahhhhh oui c'est vrai j'avais oublié !

Le journaliste : Je comprends pourquoi elle s'appelle madame Peineperdu dit le journaliste en chuchotant.

Le journaliste : Qu'aviez-vous à dire sur le vampire qui rôde dans le village?

Madame Peineperdu : De quoi ? Quel vampire ? Ahhhhh...

Le journaliste : Non madame Peineperdu, celui que vous avez vu !

Madame Peineperdu: Ahhhh.....d'accord! Il fallait le dire plus tôt! Je vous explique, je marchais tranquillement vers la grotte du monde souterrain, quand tout à coup, je vois une jolie petite maisonnette sans me douter qu'un vampire était dedans. Je m'approche quand j'entre que vois-je? Un homme d'environ 1m80, habillé en noir avec une longue cape rouge, et une jeune fille d'environ 12 ans, qui porte la même tenue. Elle habitait sûrement dans cette jolie maison. Le vampire a profité de l'absence de ses parents pour la mordre. Par conséquent, elle jetait elle aussi de la poudre de perlimpinpin.

Madame Peineperdu : Ouf! J'ai eu peur.

Ok c'était madame Peineperdu, envoyez la pub. Bon...bon je vous explique, la fille dont elle parlait c'est ma nièce. Je l'aidais à répéter sa pièce de théâtre. Elle a tellement insisté pour que je me déguise que j'ai fini par céder. Pour enfin faire comprendre à mon village que je ne suis pas un vampire, j'ai décidé d'organiser une fête de voisins, pour que mes voisins viennent après le dernier journal local. Sur mes prospectus, j'ai dû prétendre être nouveau dans le village. A ma grande surprise, quand mes voisins m'ont vu, ils ne se sont pas enfui. Ils m'ont dit qu'ils ne croyaient pas aux histoires de madame Peineperdu. Ouf...ça me soulage! J'étais peut-être un peu paranoïaque, finalement, tout le monde à l'air d'être heureux et d'apprécier la fête, mais dès que

Concours de nouvelles



j'apporte le gâteau (mon gâteau préféré fraise coulis de framboise) et ma boisson originale betterave sucre brun, tout le monde s'est enfui.

Bon décidément, je ne pourrai jamais faire comprendre à mon village que je ne suis pas un vampire ... bon au moins j'ai la boisson et ce bon gâteau pour moi tout seul MIAM!!!

Léa KAMEL